

ら

しん

ばん

# 羅針盤

令和7年9月10日  
進路通信 No.10  
青梅市立西中学校  
第3学年 進路担当

## 情報のアンテナを高くはり、 意識を高くもって行動しよう！！

2学期が始まり、感動的な修学旅行を終え、いよいよ本格的に進路を考える時期になってきました。3年生のみなさんは夏休みに納得のいく学習はできたでしょうか？さて、「羅針盤」では2学期も学校説明会などの情報を伝えていきます。この夏休みは学校見学に行ったことだと思いますが、9月からは都立・私立高校ともに学校説明会が始まります。「羅針盤」に載っている学校をチェックすることはもちろん、これからは自分で情報を得ていく積極性が必要とされます。進路は先生任せ、親任せではありません。もちろん、分からぬことがありますがあればいつでも相談にのりますが、進路は「自分のこと」ととらえて学習に励み、行動することが大切です。服装に関しても、普段の学校生活に関しても先生方や保護者の方から注意されてふてくされているようでは、意識が甘いと言えます。自分の進路について真剣に考えている人は普段の学校生活から「きちんとしよう」という意識が働くことで自然に学力も向上してくるものです。進路情報のアンテナを高く張り、常に情報に敏感になり、意識を高くもって、学校生活を送って欲しいと思います。

### 《都立》

青梅総合	青総祭	9月13日(土) 10:00～15:00まで 9月14(日) 9:30～14:30まで	※詳細はHPで確認してください。
------	-----	--	------------------

### 《私立》

八王子実践	明鏡祭	9月13日(土)14(日) 9:00～15:00 受付(14:30)まで	※詳細はHPで確認してください。
-------	-----	---	------------------